

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 21.06.2017

Verlängerung des Fußgängertunnel am S-Bahnhof Westkreuz

Die Landeshauptstadt München, Planungsreferat Stadtsanierung, wird gebeten zu prüfen, ob der Fußgängertunnel im Forum am Westkreuz (S-Bahnhof Südseite) nicht unter den Gleisen weiter gebaut werden kann, um einen Zugang über die Heimburgstrasse zu ermöglichen. Hierbei sind die Aspekte des Sanierungsgebietes Neuaubing Westkreuz und die derzeitigen Bautätigkeiten in der Heimburgstraße (Verbrauchermärkte und neue Polizeiinspektion) zu berücksichtigen.

Begründung:

Durch die neu entstandenen Anziehungspunkte in der Heimburgstraße besteht jetzt schon und sicher verstärkt auch in der Zukunft ein Bedarf für einen direkten Zugang zu S-Bahn und eine Fußgängerquerung bis zum Forum am Westkreuz. Bei einer Prüfung ist natürlich auch der Aspekt der Barrierefreiheit durch das Referat mit einzubeziehen. Bisher wurde insbesondere auch durch negative Stellungnahmen der Deutschen Bahn eine barrierefreie Zugänglichkeit des S-Bahnhofes von der Südseite abgelehnt, mit Verweis auf dem bestehenden Aufzug an der Aubinger Straße. Nur ist die Querbeziehung vom Forum bis zur Aubinger Straße durch die lange Rampe der Aubinger Straße sehr erschwert und würde mit dem Zugang am Forum einen erheblichen Komfort- und Zeitvorteil für die Fahrgäste darstellen. Auch ist auf das Sanierungsziel der Attraktivitätssteigerung des Forum am Westkreuz zu achten.

Für den Antrag
Jürgen Schrader
Sebastian Kriesel